

Les prix des médicaments des nouveaux médicaments mis en vente dans le réseau des pharmacies communautaires sont fixés



La Havane, 27 fév (RHC) Le Journal Officiel numéro 14, dans sa version ordinaire, a publié la Résolution 324 de 2024, émise par le Ministère des Finances et des Prix (MFP), qui fixe le prix de vente au détail à la population, en pesos cubains, des nouveaux médicaments non contrôlés et non complémentaires qui sont incorporés à la liste de base.

Lors d'une conférence de presse, la vice-ministre de cet organisme, Yenisley Ortiz Mantecón, a expliqué que la formation du prix des médicaments Proctokinase, Hebermin@, Nasalferon et l'Autotest pour le diagnostic précoce de la grossesse, est conforme à la Résolution 148 de 2023 du MFP, et ne transfère pas de subventions au budget de l'État.

Il a ajouté que, dans la perspective de la réorientation de la subvention vers les personnes et non vers les produits, il est ratifié que, depuis le budget, des ressources financières sont disponibles pour les soins des personnes assistées et des personnes âgées qui, par le biais du mécanisme d'assistance sociale, ont besoin de ces médicaments.

Mailín Beltrán Delgado, chef du département des services pharmaceutiques et optiques du ministère de la santé publique (Minsap), a expliqué que ces produits sont le résultat du développement de la biotechnologie cubaine, jusqu'à présent uniquement présente au niveau institutionnel, et qu'avec cette approbation, l'accès à ces produits est désormais possible au niveau communautaire.

Les trois médicaments, a-t-il dit, nécessiteront une ordonnance médicale pour être vendus dans les réseaux de pharmacies communautaires, ce qui n'est pas le cas des bandelettes de diagnostic de grossesse, qui seront en vente libre.

Il a précisé que les patients en situation de vulnérabilité, d'assistance sociale et les personnes âgées doivent contacter les départements d'assistance sociale des zones de santé où l'évaluation pertinente est effectuée, afin d'approuver la vente gratuite, sur la base des fonds disponibles dans le budget.

Il a ajouté que le processus d'arrivée de ces médicaments dans le réseau des pharmacies sera progressif, et que le personnel de ces unités sera formé aux stipulations de la Gazette et aux questions de prescription médicale.

M. Beltrán Delgado a souligné que ces médicaments « auront des prix légèrement plus élevés dans les pharmacies que les médicaments existants, mais il ne s'agit pas de médicaments complémentaires ou contrôlés, qui sont protégés de façon permanente ».

Cristina Lara Bastanzuri, directrice nationale des médicaments et de la technologie médicale au Minsap, a ajouté que la Proctokinase est un agent cicatrisant utilisé dans le traitement hémorroïdaire aigu et non invasif ; le Nalsalferon est une solution à usage nasal ; l'Hebermin@ est un antibactérien à usage topique pour le traitement des brûlures ; tandis que le test fait partie du groupe des autres articles en vente dans les pharmacies, introduits dans le cadre de la politique visant à rendre l'offre plus flexible et à élargir la gamme de produits proposés.

Il a précisé que la mise à disposition de ces produits est un effort de la biotechnologie cubaine pour tenter d'apporter à la population des médicaments qui ne nécessitent pas d'hospitalisation et qui peuvent être utilisés en ambulatoire.

Elle a indiqué que des études seront menées pour déterminer le comportement de la demande, afin d'essayer de combler les déficits.

La vice-ministre des finances et des prix a mis l'accent sur les mécanismes de contrôle des gouvernements locaux et populaires, afin que « ces prix soient respectés et ne soient pas faussés ».

Elle a ajouté qu'il était nécessaire de renforcer le rôle, non seulement des organismes impliqués dans l'élaboration de la politique, mais aussi des territoires, avec des équipes d'inspection pour garantir le contrôle et l'efficacité de cette résolution. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377542-les-prix-des-medicaments-des-nouveaux-medicaments-mis-en-vente-dans-le-reseau-des-pharmacies-communautaires-sont-fixes>



Radio Habana Cuba